

MANIFIESTO 25-N. 2020

Hoy, 25 de noviembre, es el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, con ello, pretendemos denunciar la violencia que se ejerce sobre las mujeres en todo el mundo, reclamamos políticas en todos los países para que esta barbarie pueda verse erradicada.

La Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género, en su artículo 1.1., define la violencia de género como aquella que, "como manifestación de la discriminación, la situación de desigualdad y las relaciones de poder de los hombres sobre las mujeres, se ejerce sobre éstas por parte de quienes sean o hayan sido sus cónyuges o de quienes estén o hayan estado ligados a ellas por relaciones similares de afectividad, aun sin convivencia", y "comprende todo acto de violencia física y psicológica, incluidas las agresiones a la libertad sexual, las amenazas, las coacciones o la privación arbitraria de libertad."

Son miles las mujeres en España que sufren cada día un episodio de agresión de violencia machista debido a la discriminación de género, porque sus agresores creen que carecen de un mínimo de libertad, respeto y capacidad de decisión.

Desde el brote de COVID-19, los últimos datos e informes de primera línea indican que todos los tipos de violencia contra mujeres y niñas, especialmente la violencia doméstica, están aumentando.

Hoy es un día para reivindicar, concienciar y posicionarse en contra de todo tipo de violencia, a las que de forma sistémica y estructural estamos sometidas las mujeres.



La violencia de género no discrimina a las mujeres, por origen, razón social o económica, nos oprime de diferentes formas a todas, es por esto que las mujeres nos debemos unas a otras respeto, honor, visibilidad y hermandad para estar unidas en una misma voz.

Las mujeres gitanas que representa FAGA Alicante, estamos en contra de toda violencia que se ejerza hacia las mujeres y manifestamos nuestra repulsa contra cualquier tipo de maltrato físico o emocional, opresión y desigualdad social por cuestión de género. E instigamos a la sociedad a hacer una reflexión de las formas sociales y cotidianas en las que las mujeres sufren **antigitanismo de género**.

Fabiola Moreno.